



### Conferencia sobre la repoblación de Salamanca en Geografía e Historia

**SALAMANCA.** El catedrático de Historia de la Edad Media de la Universidad de Salamanca, profesor José Luis Martín, impartirá mañana lunes, a las 19.30 horas en la Sala de

Grados de la Facultad de Geografía e Historia la conferencia *La huella histórica de la repoblación en Salamanca*, una actividad que se enmarca dentro del programa de actividades de la Asociación Ciudadanos por la Defensa del Patrimonio y que es posible gracias a la colaboración de la propia Facultad de Geografía e Historia. ■